



Scanne den QR-Code für eine digitale Instrumentenvorstellung.

Unsere Instrumentalpädagogen im Fach Gitarre sind gerne zu weiteren Auskünften bereit.

Sprechen Sie uns an und vereinbaren Sie eine kostenlose Schnupperstunde.



Weitere Informationen

Geschäftsstelle Achern

Kaiser-Wilhelm-Str. 5
77855 Achern
Tel.: 07841-642 1920
musikschule-achern@achern.de

Geschäftsstelle Oberkirch

Butschbacher Str. 48d
77704 Oberkirch
Tel.: 07802-7000 60
musikschule-oberkirch@achern.de

www.musik-und-kunst-schule-achern-oberkirch.de

KONZERTGITARRE
E-GITARRE

GITARRE





Die Gitarre

Die Gitarre erfreut sich nicht nur im Bereich der Populärmusik größter Beliebtheit. Sie kann als Liedbegleitinstrument in geselliger Runde oder auch im klassischen, konzertanten Bereich eingesetzt werden.

Damit hat die Gitarre einen bedeutenden Platz in nahezu jedem Musikstil und ist dadurch ein äußerst vielseitiges Instrument.

Neben der klassischen Konzertgitarre wird in Bands vor allem die E-Gitarre gespielt.

"Die Musik ist die
einzige Sprache der
Welt, die alle
Menschen verstehen
können."

NIKOLAUS HARNONCOURT
Dirigent

Unterrichtsinhalte & Ziele

Die Gitarre kann bereits ab dem Grundschulalter erlernt werden. Bevor man sich auf eine bestimmte Musikrichtung spezialisiert, werden elementare Greif- und Zupftechniken erlernt. Komplexere Techniken, wie das Anwenden von Akkorden oder Anschlagstechniken kommen später hinzu. Wo genau der Unterrichtsschwerpunkt im späteren Verlauf gesetzt wird, bestimmen dann die musikalischen Vorlieben des Schülers.

Jugendliche, die E-Gitarre lernen möchten, erhalten im Unterricht gleichzeitig nötiges Know-How über die technische Ausrüstung, zum Beispiel von Tonabnehmern, Effektgeräten oder Verstärkern.

Band und Ensemble

Vor allem die E-Gitarre ist ein beliebtes Bandinstrument. Aber auch die klassische Konzertgitarre lässt sich hervorragend in der Gemeinschaft mit anderen Kindern und Jugendlichen spielen.

Das Zusammenspiel in der Band oder im Gitarrenensemble stellt eine große Motivationsquelle dar. So können aus jungen Gitarrenspielern schnell gefeierte Rockstars werden, die mit ihrer Band auf den größten Bühnen musizieren.

Trotz unterschiedlicher Begabung entscheidet jeder Schüler selbst wie schnell er vorankommt. Um die im Unterricht erarbeiteten Techniken und Musikstücke zu festigen, sollte dem Gitarrenspiel ein fester Platz im Alltag eingeräumt werden.

